



León, 1 de julio de 2015

## **Diez reclama la salida de los grupos políticos de las Mesas de Contratación municipal**

- **El portavoz socialista señala esta medida como muestra de transparencia política**
- **Diez asegura que la aportación técnica de los funcionarios y habilitados nacionales es suficiente garantía**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, reclamó la salida de los grupos políticos de las mesas de contratación temporales y de la Mesa de Contratación Permanente, que ha creado el consistorio leonés en este mandato, como muestra de transparencia absoluta en la gestión municipal.

Diez recalcó que la aportación técnica de los funcionarios y habilitados nacionales que forman parte de este órgano así como su vigilancia y el cumplimiento estricto de la legalidad vigente en las contrataciones son garantías suficientes para la ciudadanía por lo que "la presencia política no aporta nada que no puedan ofrecer estos miembros de las mesas".

"Con esta salida –explica el representante del PSOE- evitaríamos suspicacias como las generadas en los últimos meses en las contrataciones del Ayuntamiento de León con denuncias de intereses particulares de los ediles en determinadas contrataciones y garantizaríamos la transparencia y objetividad que han de tener todas las adjudicaciones de las instituciones públicas".



Diez puso como ejemplo que ya hace cinco años se decidió la salida de las formaciones políticas y de los cargos electos de los tribunales de oposiciones sin que eso supusiera ningún menoscabo para los procesos.

“Es una medida similar a la adoptada para los tribunales y que no tiene por qué generar ningún problema para los procedimientos ni tener efectos negativos en la contratación en sí. La labor de los políticos debe limitarse a la decisión política de qué servicios hay que contratar en función de las necesidades de la ciudadanía, y luego deberán ser los técnicos quienes redacten los pliegos y realicen toda la tramitación y las propuestas de adjudicación concretas que pueden realizarse luego en órganos ya formados como la Junta de Gobierno Local o el Pleno municipal en función de la cuantía economía de la contratación concreta”, expuso Diez.

Diez recordó que aún quedan por realizar dos adjudicaciones definitivas de contrataciones iniciadas en el pasado mandato, don contratos millonarios que sembraron dudas por la larga tramitación y las denuncias de intereses privados. “Un cambio en el proceso evitaría recelos y desconfianzas, y garantizaría la nitidez de todos los concursos”, recalca el portavoz socialista.

“Esta propuesta debería ser aceptada sin ninguna reticencia por todos los grupos políticos del Ayuntamiento que hemos defendido la transparencia como piedra angular de nuestros proyectos políticos”, concluye José Antonio Diez.